

## **ANFACO-CECOPESCA se reunirá con el Presidente de Augas de Galicia**

**El sector transformador y conservero de productos del mar demandará que busquen alternativas para evitar el perjuicio que supondría el nuevo gravamen en el cálculo del canon del agua**

**La reunión se celebrará en la sede de ANFACO-CECOPESCA hoy 6 de Septiembre a las 13.30 h.**

**Vigo, 1 de septiembre de 2011.** Hoy martes 6 de septiembre, a las 13.30 h. una delegación de asociados de ANFACO-CECOPESCA, encabezada por el Presidente, D. Álvaro Pérez-Lafuente Bóveda y por el Secretario General, D. Juan M. Vieites Baptista de Sousa, se reunirá con el Presidente de Augas de Galicia, D. Francisco Menéndez Iglesias en la sede de la patronal del sector transformador y conservero de productos del mar.

El objetivo principal de esta reunión es solicitar al Presidente de Augas de Galicia que tenga en cuenta la especificidad de este sector y que se busquen alternativas flexibles para evitar el grave perjuicio que supondría para esta industria la aplicación del nuevo gravamen en el cálculo del canon del agua, contemplado en los reglamentos de desarrollo de la Ley 9/2010, de 4 de noviembre de aguas de Galicia.

Así, entre otros temas, el Secretario General de ANFACO-CECOPESCA trasladará al Presidente de Augas de Galicia, la especial relevancia socioeconómica del sector transformador y comercializador de los productos de la pesca y la acuicultura en el tejido industrial gallego y español, destacando que la aplicación de la nueva Ley de aguas de Galicia provocaría un desmesurado incremento de los costes del agua en una Comunidad Autónoma caracterizada precisamente por la abundancia de dicho elemento natural, desaprovechándose así la posibilidad real de convertir esta circunstancia en una ventaja competitiva para las empresas del sector.